



Prof. Gunter Krautheim offiziell zum Rektor der WHZ ernannt

(fp) Der am 19. Januar gewählte Rektor der Westsächsischen Hochschule Zwickau, Prof. Dr. Gunter Krautheim, ist am Montag beim Sächsischen Staatsministerium für Wissenschaft und Kunst in Dresden zum Rektor bestellt worden.

Prof. Gunter Krautheim (rechts im Bild) bekam die Urkunde von Staatssekretär Dr. Henry Hasenpflug (l.) überreicht und wurde zugleich vereidigt.

Bis zum Wahlsenat am 9. März, wo die drei neuen Prorektoren gewählt werden, besteht das Rektorat der WHZ aus

dem Rektor, Prof. Dr. rer. nat. habil. Gunter Krautheim, der bis dahin auch Prorektor für Forschung und Wissenstransfer bleibt,

Prof. Dr. rer. nat. habil. Benno Fellenberg, Prorektor für Lehre und Studium



Prof. Dr. oec. habil. Joachim Körner, dem Kanzler der WHZ und

Prof. Dr. rer. pol. Gundolf Baier, Beauftragter für Lehre und Studium.

Zum Wahlsenat am 9. März kandidieren:

Prof. Dr. paed. Ute Rosenbaum als Prorektorin für Weiterbildung und Internationales,

Prof. Dr. rer. pol. Gundolf Baier als Prorektor für Lehre und Studium sowie

Prof. Dr.-Ing. Matthias Richter als Prorektor für Forschung und Wissenstransfer.

Am 10. März wird das neue Rektorat die Amtsgeschäfte für die kommenden 5 Jahre aufnehmen. Die feierliche Investitur des Rektors findet am 16. Mai im Zwickauer Konzert- und Ballhaus „Neue Welt“ statt, voraussichtlich in Anwesenheit der Sächsischen Staatsministerin für Wissenschaft und Kunst, Prof. Sabine Freifrau von Schorlemer.

